



## TODO MÉXICO

## Piden a congresos avalar la 3de3

Diputadas federales del Grupo de Trabajo Plural de Igualdad Sustantiva enviaron una formal petición a los congresos estatales que aún no aprobaron la ley 3de3 contra la violencia para que la respalden antes del próximo viernes 26 de mayo, a fin de que pueda ser promulgada este mismo mes.

Representantes de Morena, PRI, PRD y PT llamaron a las y los integrantes de los 23 poderes legislativos pendientes en avalar el dictamen que aceleren el proceso correspondiente.

La vicecoordinadora de la bancada de Morena, Aleida Alavez Ruiz, explicó que es necesaria concretar esta y la siguiente semana los apoyos requeridos.

—Ivonne Metgar



Foto: Especial Aleida Alavez Ruiz, diputada de Morena.